#### President's

Message No.32

## 10年間の出来事

### ~8月29日でインターネット事業10周年になります~

当社は 1995 年 8 月にインターネット プロバイダー業務をはじめました。

この10年間の歩みを簡単にまとめてみます。

#### 最安価格でのスタート 1995年

1995年にインターリンクはインターネット事業をはじめることとなり、私は取締役として事業部の立ち上げをしました。

エンジニア2名、事務スタッフ2名と私 の計5名のスタートです。

1995年8月29日発売の雑誌インターネットマガジンに広告を出稿、当時のマーケットリーダーはBEKKOAME INTERNETでしたが、BEKKOAMEよりも4割安い価格でのスタートでした。

## 顧客増に回線工事が追いつかない 1996-1998年

順調に会員数は増えたのですが、回線 工事が間に合いません。入会したお客様 からつながらない、というクレームを多 く頂きました。

今でも思い起こすたび、当時のお客様 には大変申し訳なかったと自責の念に かられます。

1998年に大手が参入してきました。この頃から、メールアドレスの主流が or.jp から ne.jp へ変わりました。 1998年には資金繰りが厳しい状態が 続き、お客様だけでなく、取引先や社員にも、大変苦労をかけました。

### サンシャインへ移転 1999年

1998年にCCNをはじめ、大手が参入し、1999年には、ダイヤルアップ会員の増加にブレーキが掛かってきます。

この年に事務所を池袋サンシャイン 60内に移転しました。

#### ZooTサービス開始、社長就任 2000年

NTTがフレッツISDNサービスを開始しました。当社はフレッツ対応サービスを「ZooT(ずっと)」サービスと名付けました。ずっとつながるインターネット、という意味です。

新サービス<u>「マイドメイン1000」</u>、「ハウジング」サービスを開始しました。 そして、この年、私が社長に就任させ ていただきました。

### 光回線「Bフレッツ」開始 2001年

ヤフーBBがADSLで大攻勢をかける中、 光回線の「Bフレッツ」がスタートしま した。当社のお客様は上級者の方が多く、 Bフレッツは順調な滑り出しでした。

夏には、「Code Red」というウィルス に当社のハウジングサービスのお客様 のサーバーが感染し、通信がストップす るほど大きな被害となりました。

大変辛い経験でしたが、このときの経験がその後の監視体制強化につながっています。

また、非常勤役員に退任いただき、新 たに役員を選任、全員常勤役員という本 来あるべき体制にしました。

### ゴンベエジェーピー設立 2002年

ドメイン取得事業に本格参入するため、子会社として有限会社ゴンベエジェーピーを設立しました。

他社に見られないサービスとして、 「マイIP」をスタート。ZooTサービス全 国展開をし、固定IPでのブロードバンド を全国で提供できるようになりました。

# 上級者向けサービスとしてのプランド 構築と新サービス 2003年-

当社のお客様には大変、上級者の方が 多く、私たちの方が教えていただくよう なこともしばしばあります。

固定IPを看板に、自宅でサーバー構築 するような上級者向けサービスを提供 する会社としての位置づけを明確化し ました。

他社に見られない新サービスとして、 下記新サービスを投入しました。

簡単DNS設定「インスタントDNS」、かわいいドメインがえらべる「えらべるメール&Web」、大容量ストレージサービス「マイぽしぇっと」、遺言メール送信サービス「走れメロス」。

## 10年を振り返って・・・

当社のような小さな会社がここまで やってこれたのは、インターリンクを応 援していただけるお客様がいらっしゃ ったからで、本当にありがたく思ってお ります。